Fluoruro diamino de plata: Preguntas frecuentes

¿Qué es el fluoruro diamino de plata?

El fluoruro diamino de plata (SDF, por sus siglas en inglés) es un medicamento líquido que se usa para tratar los dientes con caries. El tratamiento con SDF es rápido e indoloro, y lo realiza un proveedor dental.

¿Cuáles son los beneficios de recibir tratamiento con SDF?

El SDF endurece de inmediato las caries y no permite que empeoren. Durante el tratamiento con SDF, el líquido se coloca en la caries con un pequeño cepillo. El tratamiento con SDF puede prevenir la necesidad de tratamientos más invasivos (como los empastes, las coronas y la extracción de dientes). También es una buena opción para niños con acceso limitado a la atención dental o con dificultades para tolerar un tratamiento dental. No es necesario administrar inyecciones ni usar el torno.

¿Es seguro el tratamiento con SDF?

Sí, el tratamiento con SDF es seguro y no tiene efectos nocivos conocidos. Este tratamiento no debe usarse en personas alérgicas a la plata o que tienen llagas o cortes en la boca.

¿Cuáles son los efectos secundarios de recibir tratamiento con SDF?

El tratamiento con SDF puede manchar las caries. Por lo general, las caries son de color claro y marrón. El tratamiento con SDF endurece las caries, y el área se pone negra (lo que demuestra que el SDF está funcionando). En el futuro, las manchas pueden cubrirse con empaste del mismo color del diente.

Las partes sanas del diente no cambiarán de color. En raras ocasiones, el SDF que salpica en la piel o las encías puede ocasionar una mancha pequeña y temporal que desaparece después de unos días.





Antes (foto a la izquierda) y después (foto a la derecha) del tratamiento con SDF.

¿Puedo comer o beber después de que se aplica el SDF?

Sí, el SDF se fija en alrededor de un minuto desde que se coloca. Podrá comer al poco tiempo.

¿El tratamiento con SDF es adecuado para mi hijo?

Los dientes tratados con SDF deben controlarse regularmente con un dentista. Si bien el tratamiento con SDF puede evitar temporalmente que las caries aumenten su tamaño, no arregla los orificios que las caries hicieron en los dientes. Algunos dientes tratados con SDF podrían necesitar empaste o una corona como solución permanente. Además, es posible que sea necesario volver a aplicar el SDF en futuras consultas al dentista.

El tratamiento con SDF no previene la formación de nuevas caries. Las caries seguirán apareciendo si el paciente no modifica sus hábitos. Se recomienda a los pacientes que se laven los dientes dos veces al día, que eviten los alimentos con azúcar y que consulten al dentista con regularidad.

¿El tratamiento con SDF está cubierto por el seguro dental?

Medicaid, en el estado de Nueva York, cubre el tratamiento con SDF. Llame al **311** para recibir más información sobre cómo inscribirse para tener un seguro de salud público o para buscar atención dental de bajo costo cerca de usted.

Para obtener más información sobre la salud bucal, visite nyc.gov/health/teeth.

